

Dorfentwicklung in Aarbergen

Alle Bürgerinnen und Bürger sind gefragt – kommen Sie zu den Ortsgesprächen

Wie soll die Gemeinde Aarbergen in 10 Jahren aussehen? Was ist den Bürger/innen wichtig? Wie können die jungen Menschen auch in der Zukunft eingebunden werden? Wie geht die Gemeinde mit der älter werdenden Bevölkerung um?

Die Gemeinde Aarbergen startet jetzt im Rahmen der Dorfentwicklung mit dem „Integrierten kommunalen Entwicklungskonzept (IKEK)“ und will gemeinsam mit den Bürger/innen dabei nach Strategien, Projekten und Maßnahmen suchen, die dabei helfen, mit den Folgen des demografischen Wandels fertig zu werden und die die Zukunftsfähigkeit der Gemeinde sicher stellen. Betrachtet wird dabei die gesamte Gemeinde Aarbergen mit allen Ortsteilen. Das IKEK wird die Grundlage sein für öffentliche Projekte und Maßnahmen, die in den nächsten sechs Jahren im Rahmen der Dorfentwicklung gefördert werden.

Die **Ortsgespräche** werden von den begleitenden Büros Stadt-Land-Plus aus Boppard und Bischoff & Partner aus Limburg, geführt. Dabei werden u.a. aus jedem Ortsteil Bürger/innen gesucht, die im weiteren Verlauf des Prozesses im sog. „IKEK-Forum“ als Vertreter/innen für ihren Ortsteil eintreten und ihre Ideen einbringen.

Besonders auch junge Menschen sind aufgefordert, sich an dem Prozess zu beteiligen, denn auch für ihre Zukunft werden hier die Weichen gestellt.

Weitere Informationen finden sich auch auf der Homepage, auf der Facebook-Seite der Gemeinde Aarbergen und unter der Instagram-Adresse: [ww.instagram.com/zukunftaarbergen](https://www.instagram.com/zukunftaarbergen).

Termine der Ortsgespräche

Mit. 03.04.2019, 19:00	Hausen	Mehrzweckhalle, Saal
Do. 04.04.2019, 19:00	Daisbach	Haus der Vereine, Clubraum
Mit. 17.04.2019, 19:00	Rückershau- sen	Kindergarten, Turnraum
Mit. 24.04.2019, 19:00	Michelbach	Dorfgemeinschaftshaus, Saal
Do. 25.04.2019, 19:00	Panrod	Palmbachhalle, Clubraum
Do. 09.05.2019, 19:00	Kettenbach	Bürgerhaus, Clubraum